Por la Unidad de España.

23/04/2.006

Unos quince mil españoles acudieron a la llamada de La Falange, y se manifestaron por las calles de Madrid, en defensa de la Unidad de España, y para gritarle a zETAp, un NO rotundo a la negociación con terroristas, y un SÍ, LIBRE, ALTO, y CLARO, por España, por su Sagrada Unidad, contra componendas y estatutos, contra los que quieren vender, en terrenitos, cual pelotazo urbanístico, a los que los políticos del sistema acostumbran practicar, para llenar sus bolsillos, y las arcas de sus partidos.

La marcha transcurrió sin incidentes. Iniciada a las doce del mediodía desde la Plaza de Colón, al pie de la gigantesca bandera española (¿¿ por cuánto tiempo permitirá su presencia zETAp, o sus socios ??), desfiló a lo largo de la calle Goya, hasta la plaza de Felipe II, donde los miles y miles de españoles, pudieron escuchar las palabras de Cantalapiedra, Jefe Nacional de La Falange, que hizo vibrar a los concentrados, a lo largo de su intervención, en la que, nos recordó la responsabilidad de este gobierno traidor en la maniobra para la destrucción de la Patria, así como la dejación de funciones, y Obligación Principal, del Jefe del Estado, en la salvaguarda de la Unidad de España.

Hubo también un recuerdo para el Tte Gral Mena, sancionado, y pasado a la Reserva, por el hecho de mencionar la Constitución.

Generalisimofranco.com, puede confirmar la presencia de militares, en activo, de alta graduación, en la marcha. Parece que nuestras Fuerzas Armadas, despiertan de ese letargo, otros llaman cobardía, y toman conciencia del rumbo que está tomando, llevado por el gobierno, la Patria.

Momento especialmente ovacionado por los presentes, fue, cuando el Jefe Nacional de La Falange, anunció en inicio de contactos, para lograr la tan ansiada unión de la Fuerzas Patrióticas, en una única plataforma, que con el nexo común del Amor a la Patria, canalice todas los criterios y sensibilidades, en una única dirección: ESPAÑA.

Aunque la manifestación fue convocada por La Falange, a ella se sumaron, y mostraron su apoyo, diversas organizaciones nacionales, como España2000, Democracia Nacional, A-N, y otras, así como organizaciones de Francia, Alemania e Italia.

Señalar, también, la numerosa presencia de "info-activistas", de nuestra web hermana INFONACIONAL.COM.

Con el canto del "Cara al sol", se dio por finalizado este brillante acto.